

Ayuda externa de E.U. restringe el Senado

Washington, mayo 26. (UPI). El presidente Jimmy Carter, visiblemente molesto por las limitaciones que el Congreso le ha impuesto a la conducción de su política exterior, ordenó una revisión de enmiendas a las leyes de ayuda externa que afectan directamente a por lo menos ocho naciones de América Latina.

Las restricciones, algunas de ellas basadas en criterios de derechos humanos, actualmente afectan programas de ayuda bilateral y multilateral —tanto económica como militar— a países como Argentina, Chile, Brasil, El Salvador, Guatemala, Ni-

caragua Paraguay y Uruguay. "Es necesario resistir restricciones adicionales que están siendo agregadas a algunos proyectos de ley actualmente siendo considerados por el Congreso", dijo Carter en una conferencia de prensa en Chicago en la víspera.

"Me opondré a restricciones adicionales", manifestó Carter. "Ejerceré mi autoridad en estos asuntos... para preservar la capacidad presidencial de actuar de acuerdo al interés nacional en esta época de circunstancias que cambian tan rápidamente".

Carter obviamente tenía en mente la situación de África, donde Washington se en-

Pasa a la página 35

Levantán huelga indefinida que paralizó ciudad peruana

Arequipa, Perú, mayo 26. (AP). Fue levantada hoy la huelga indefinida que desde hace diez días tenía paralizada a esta ciudad del sur peruano, se informó al mediodía. La Federación Departamental de Trabajadores de Arequipa (FDTA), que había llamado a un frente cívico para declarar la huelga en protesta por el alto costo de vida, anunció la suspensión del paro luego de largas negociaciones con las autoridades militares. De inmediato no se dio a conocer la fórmula de arreglo que convinieron las partes.

El general Guillermo Schrot, jefe militar de esta ciudad, la segunda del país, dijo que hoy mismo se firmaría un acta de acuerdo con las organizaciones sindicales que declararon la huelga.

El conflicto había paralizado el transporte de mercaderías con

Bolivia y el servicio ferroviario en todo el sur del país. Rápidamente las autoridades dispusieron la partida de un tren para abastecer de combustibles y alimentos a las ciudades de Cuzco, Puno y otros pueblos de la región.

La solución se acordó después que ayer fueron deportados los dirigentes de la FDTA. Valentín Pachó Quispe y de los transportistas, Justiniano Apaza Ordóñez, con otras once personas extrañadas a la Argentina.

Pdtes. de México y Bulgaria esperan aumentar intercambio

Sofía, mayo 26. (UPI). Los presidentes de México, José López Portillo y de Bulgaria Todor Zhivkov, manifestaron hoy sus deseos de aumentar la cooperación entre ambas naciones, en particular en materia de agricultura y tecnología agrícola. Zhivkov y López, que visita Bulgaria en forma oficial desde hace dos días, permanecieron dos horas en un Instituto de Estudios de Suelo y Programación Productiva.

"Ustedes lograron milagros" comentó López cuando se le informó sobre la producción agrícola de Bulgaria.

Los funcionarios del instituto explicaron al mandatario mexicano las tareas de investigación y desarrollo y los problemas que enfrenta el agro en Bulgaria. López

aseguró que "es obvio que ustedes han resuelto muchos de los problemas que nosotros sufrimos en México".

Se refirió luego a las dificultades que tiene su país para unificar y centralizar la producción agrícola y para convencer a la gente de la importancia del trabajo.

Pasa a la página 34

Bolsa llega al fin de su peor semana

Nueva York, mayo 26 (AP). La Bolsa llegó hoy al fin de su peor semana de los últimos tres meses registrando una baja moderada.

Los analistas atribuyeron la debilidad del mercado al hecho de que cundiera en el sistema bancario un aumento en la tasa básica de interés cobrado por los bancos a sus clientes industriales más importantes. Numerosos bancos anunciaron hoy un aumento

Pasa a la página 63



ARGENTINO. Naciones Unidas, mayo 26. (AP). El canciller argentino Oscar Antonio Montes habla en la sesión de la Asamblea de las N. U. sobre desarme.



PASTEL DE BOB HOPE. Washington, mayo 26. (AP). Bob Hope es un sable para cortar el primer pedazo de un pastel de 1.500 libras en el Centro Kennedy, después de la culminación de dos días de festejos con motivo del próximo 75º aniversario de su natalicio el lunes.

Hong Kong trata de expandir reducido intercambio con L. A.

Hong Kong, mayo 26. (AP). Hong Kong procura expandir su relativamente reducido intercambio con América Latina con el fin de diversificar su comercio exterior. Una delegación de alto nivel encabezada por Sir Denys Roberts, funcionario jerárquico de Hong Kong, visitará México, Panamá y Venezuela desde el 29 de mayo hasta el 13 de junio para sentar las bases de un mayor desarrollo del comercio con los tres países.

Según un vocero del Consejo de Desarrollo de Comercio (CDC), que organiza la visita, el importante mercado venezolano recibirá la mayor atención durante la gira de promoción comercial.

Los miembros de la delegación además de sostener conversaciones con funcionarios gubernamentales

Pasa a la página 51

Suspender colonización en Jordán ordena Corte israelí

Tel Aviv, mayo 26 (UPI). (Por Richard C. Gross). Un extraño fallo de la Corte Suprema dictado contra las autoridades israelíes en la ocupada margen occidental del sur de Jordán, alentó hoy una posible acción de aldeanos árabes de apelar a una ley para limitar la instalación de judíos en ese territorio. Un abogado árabe-israelí que llevó el caso ante el tribunal en nombre de seis familias de la margen occidental, declaró que la orden dada por un panel de tres jueces es una decisión importante que podrá tener consecuencias de largo alcance. Por su parte el alcalde de Belén,

Elias Priej, se expresó simultáneamente.

"Vamos a recurrir a cualquier cosa que pueda ayudarnos, incluso los tribunales", manifestó.

Pasa a la página 46

Argentina ratificará tratado de Tlatelolco sobre armas

Naciones Unidas, mayo 26 (UPI). La Argentina anunció hoy formalmente que ratificará el Tratado de Tlatelolco proscribiendo las armas nucleares de la América Latina pero reivindicó su derecho a desarrollar la energía atómica con fines pacíficos, fustigando severamente a las grandes potencias por acrecentar sus arsenales nucleares mientras predicaban el desarme. El canciller argentino Oscar Montes hizo el anuncio al hablar hoy en la sesión especial de la asamblea general de las Naciones Unidas dedicada al desarme, ocasión en que también criticó indirectamente los esfuerzos de "un puñado de estados

industriales en detrimento de los intereses de los países en desarrollo" para "limitar injustificadamente la transferencia de tecnología y elementos nucleares no proliferantes.



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRÁFICA

INCIDENTE. Nueva York, mayo 26. (AP). Un policía fotografía el cadáver de un individuo que fue muerto a tiros, en la terminal de autobuses después de herir a otro agente. Dos transeúntes re-

sultaron heridos en el incidente. El individuo muerto era interrogado por el policía cuando extrajo un revólver y le agredió a tiros.

no proliferantes.